

*Unsere Herzen halten Dich gefangen
so, als wärst Du nie gegangen.*

Wiesendangen, im Juli 2023

Wir danken herzlich allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die mit uns Abschied genommen haben von

Claude Hermann Duvanel

Die überaus grosse Teilnahme an der Trauerfeier hat uns sehr bewegt. Es erfüllt unsere Familie mit grosser Dankbarkeit.

So fühlten wir uns mitgetragen durch jedes tröstende Wort, gesprochen oder geschrieben, für den Händedruck, wenn die Worte fehlten, die stille Umarmung, für Blumen und Zuwendungen.

Herzlichen Dank ganz besonders für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.

Die Trauerfamilie